

CIRCULARÁ EL DOMINGO 10:

Próxima edición de Chile 1973-2023 abordará el quiebre y reconstrucción de la democracia

El próximo domingo 10 de septiembre, con "El Mercurio" circulará una nueva edición del cuerpo especial Chile 1973-2023. Esta, la quinta entrega del suplemento que se publica mensualmente desde mayo, abordará el quiebre y la reconstrucción de la democracia.

En sus páginas recorrerá los últimos días del gobierno de la Unidad Popular y las diferencias de la administración de Salvador Allende con el Congreso, la Corte Suprema y Contraloría; el ingreso de los militares al gabinete de la UP y la polarización y violencia en la sociedad de la época.

Asimismo, reconstruirá ese 11 de septiembre de 1973, la llegada al poder de la Junta Militar y el temprano impulso para dotar al país de una nueva Constitución, que derivó en la Carta de 1980.

Las violaciones a los derechos humanos ocurridas en este período serán abordadas también con crónicas y las opiniones de Jorge Correa Sutil, exsecretario de la Comisión Rettig, y María Luisa Sepúlveda, quien fue vicepresidenta ejecutiva de la Comisión Valech.

El cuerpo especial también revisará la entrega del poder por parte de Augusto Pinochet, el retorno a la democracia y la estabilidad de los años posteriores, hasta la crisis vivida a partir del 18 de octubre de 2019 y los esfuerzos de la política por dar una salida institucional con el fallido proceso de la Convención Constitucional y el que se lleva a cabo en la actualidad.

Contará también con las reflexiones de Carlos Peña y Marcela Cubillos y entrevistas en profundidad con el ministro de Justicia, Luis Cordero, Daniel Mansuy, Gonzalo Rojas y Ascanio Cavallo, entre otros.

Chile 1973-2023 de "El Mercurio" busca poner en perspectiva y asumir las lecciones de los dramáticos hechos ocurridos, así como relevar los cambios que ha experimentado el país, sus logros, fracasos y desafíos pendientes. En sus anteriores ediciones, el cuerpo ha abordado el contexto internacional, desde la Guerra Fría, que inundaba el mundo hace 50 años, hasta el mundo globalizado actual; el protagonismo de la educación en el debate público y los cambios que llevaron a tener hoy a la generación más instruida y con mayor acceso a enseñanza; el rol de los partidos políticos y su posterior evolución, y la transformación económica y el bienestar alcanzado en las últimas cinco décadas.



La portada de "El Mercurio" que informó sobre el 11-S.